

Deux-Sèvres - Épannes

Les écoliers en pleine nature

07/05/2016



Les écoliers attentifs et passionnés par les propos de Corinne Duchêne

Les élèves de l'école Jacques-Prévert se sont retrouvés à la tourbière du Bourdet, milieu naturel présentant de multiples intérêts. Un autobus y a déposé enseignants, parents accompagnants et un premier groupe d'enfants du CE2 au CM2, suivi en fin de matinée d'un deuxième de la grande section au CE1. Tous ont été conquis par les histoires de Corinne Duchêne. Grâce à ses talents de conteuse, elle a illustré la balade le long du chemin de la Maraîchine de contes mêlant l'étrange et la poésie. Les contes mettaient en scène les arbres, les animaux des marais et les êtres fantastiques du légendaire local comme les lutins et le Diable. « *Peu de gens savent pourquoi le frêne est le dernier arbre à mettre ses feuilles au printemps et le premier à les perdre en automne. Je vais vous raconter pourquoi les arbres ont des feuilles.* » a-t-elle dit devant un gros frêne têtard. La conteuse a invité les enfants à conter cette légende à leurs parents.

Marie Duclosson, chargée de mission au conservatoire régional d'espaces naturels de Poitou-Charentes, a complété les propos de la conteuse par d'excellentes observations naturalistes. « *Cette année, le beau temps n'est pas au rendez-vous. Le printemps est tardif mais les iris sont déjà en fleurs.* », a-t-elle confirmé. Tout en guidant les visiteurs, ses explications faisaient écho aux contes, suscitant l'émerveillement, l'envie d'en savoir plus et parfois, livraient des contenus scientifiques plus approfondis. Les élèves ont pu aussi constater l'épaisseur de la couche de tourbe en sautant sur place.